

Dan de alta a exdirector de Huaquechula tras padecer Covid-19

Alberto Fuentes llamó a la población a tomar en serio todas las medidas de confinamiento y sana distancia.

Lunes, 21 de Diciembre de 2020 15:56 Lena Velázquez

Atlixco, Pue.- Luego de varios días de incertidumbre, y a diferencia de algunos últimos casos, Alberto Fuentes, exfuncionario del Ayuntamiento de Huaquechula, salió victorioso de la enfermedad del Covid-19.

Tras enterarse de ser positivo a coronavirus, el exdirector de Comunicación Social de ese municipio, pidió a amigos y familiares rezar por su salud ante la probabilidad de padecer síntomas y consecuencias fatales.

Sin embargo, 15 días después anunció estar a salvo.

“Quiero agradecer a todos mis amigos y familiares por todas sus oraciones. Después de dos semanas de una dura batalla contra el Covid, logré vencerlo”, anunció Alberto Fuentes este lunes tras ser dado de alta médica.

“No me cansaré de agradecer las atenciones de los trabajadores de la salud quienes son incansables. Por favor, cuídense mucho y a sus familias”, expresó tras dar a conocer que está de regreso en su casa de Atlixco.

De acuerdo a las últimas cifras de la pandemia en Atlixco, hasta este lunes suman 130 muertes por Covid-19 y más de 700 casos positivos.